



ROYAL CARIBBEAN AMPLIA EL ROYAL PROMENADE EN EL OASIS OF THE SEAS PARA PRESENTAR MAS OPCIONES Y ELEMENTOS SORPRENDENTES

Primer bar en movimiento a bordo de un crucero permitirá a los huéspedes disfrutar de un coctel mientras ascienden al Central Park

MIAMI – El Royal Promenade, que ocupa una extensión similar a la de un terreno de fútbol, es el corazón del *Oasis of the Seas*, el barco de cruceros más grande e innovador del mundo. Esta maravilla de diseño está bañada por la luz natural que penetra a través de dos enormes claraboyas esculpidas conocidas como “Crystal Canopy” ubicadas directamente sobre la barriada del Central Park. El Royal Promenade del *Oasis of the Seas* también ha sido objeto de una ampliación para incluir un nivel de entresuelo o *mezzanine*, con el mejor sitio para magníficas vistas del bulevar interior, en el Schooner Bar, de estilo náutico y original de la línea de cruceros. Sólo las 18 habitaciones con vistas al Royal Promenade muestran un paisaje tan brillante.

Con una amplitud que casi duplica a los populares Royal Promenades a bordo de los barcos de clases Voyager y Freedom, el del *Oasis of the Seas* es el sitio ideal para participar en dinámicas fiestas callejeras y fantásticos desfiles que presentan atrevidas acrobacias aéreas. Una esfera gigantesca adosada a la fachada encima del Globe and Atlas Pub se “abre” para revelar el Atlas Bridge, plataforma que se despliega a 10 pies por encima del bulevar por la acción de bisagras hidráulicas, para crear una sorprendente zona de espectáculos. Además, se puede recorrer más de media docena de tiendas, y probar las comidas y refrescos en diez restaurantes y bares como el distintivo Rising Tide, el primer bar en movimiento a bordo de un crucero, donde los huéspedes pueden disfrutar de un coctel mientras se desplazan lentamente entre tres cubiertas, admirando el paisaje cambiante desde el Royal Promenade de la cubierta 5, al Central Park en la cubierta 8.

Un paseo por el Royal Promenade es una fiesta de los sentidos, ofreciendo algo para cada persona. Disfrute una copa de espumante en el Champagne Bar, un energizante café en el nuevo Mondo Coffee Bar, o un mojito y un paso de salsa en el siempre popular club de baile latino Boleros. Además, se puede interpretar una canción favorita en el bar karaoke On Air Club, o buscar los retratos familiares (así como instantáneas del puerto ¡y también accesorios fotográficos!) en Focus, la tienda y galería de dos niveles. El Royal Promenade es además el centro logístico del barco, en el cual los pasajeros pueden realizar varias gestiones en el buró de Servicios al Huésped, o reservar un recorrido en el buró de excursiones terrestres Explorations! Incluso el Royal Promenade es el punto de entrada de los huéspedes a la hora del embarque, introduciéndolos en medio del vibrante bulevar desde el mismo momento en que suben a bordo.

(continúa)

Las atractivas opciones de meriendas y refrescos son otro toque distintivo de unas magníficas vacaciones, y hay muchas para escoger en el Royal Promenade. Sorrento's Pizzeria, original de Royal Caribbean, ofrece pizzas al estilo de Nueva York, hechas a pedido, y disponibles tanto enteras como en rebanadas. Los huéspedes pueden disfrutar además de una extensa variedad de los mejores cafés de Seattle, mezclados a solicitud en Mondo, así como un amplio surtido de licuados de frutas, pasteles y sándwiches en The Café Promenade. Y sólo los más austeros y disciplinados pueden resistirse a una visita al Cupcake Cupboard, al estilo de los años cuarenta, donde los huéspedes disfrutan de sus sabores y recubrimientos favoritos, e incluso decorar sus propios bizcochos. Un gran convite para toda la familia, Cupcake Cupboard es el sitio perfecto para celebrar cumpleaños, aniversarios y otras ocasiones especiales.

Los aficionados a las compras también tienen su paraíso en el Royal Promenade. Los caprichosos diseños urbanos de Prince & Greene incluyen una amplia gama de posibilidades, desde vestuario y accesorios Betsey Johnson y Kenneth Cole para damas, hasta Ed Hardy, Marc Jacobs y Ben Sherman para caballeros. En Regalia, las marcas de joyería fina y relojería más codiciadas abarcan desde Tag Heuer a Roberto Coin, Pianegonda y Olivia, entre otras. Por su parte, Willow vende ropa deportiva informal en lino natural, telas orgánicas y otros materiales cómodos que constituyen ropa ideal para cruceros, así como productos multiculturales de la línea World of Good, cuyos ingresos se destinan a organizaciones sin fines de lucro e todo el mundo. Finalmente, Solera es la tienda imprescindible y oficial para satisfacer las necesidades de los huéspedes en lo tocante a cosméticos, productos para el cuidado de la piel y perfumes.

El *Oasis of the Seas* es el crucero más grande y revolucionario del mundo. Esta maravilla arquitectónica marítima cuenta con 16 cubiertas, un tonelaje bruto registrado (GRT) de 225,282 toneladas, capacidad para 5,400 pasajeros en habitaciones dobles, y 2,700 habitaciones. El *Oasis of the Seas* es el primer barco de la línea de cruceros que materializa el nuevo concepto de barriada con siete áreas temáticas distintivas: Central Park, Boardwalk, Royal Promenade, la Zona Deportiva y de Piscinas, el Spa y Centro de Acondicionamiento Físico Vitality at Sea, Entertainment Place y Youth Zone. El barco zarpará desde su puerto sede de Port Everglades en Fort Lauderdale, Florida. Para obtener información adicional, visite el sitio Web www.oasisoftheseas.com.

Royal Caribbean International es una marca global de cruceros con 21 barcos en servicio y dos en construcción. La línea también ofrece cruceros combinados con cruisetours únicos en Alaska, Canadá, Dubai, Europa, Australia y Nueva Zelanda. Para obtener más información o para hacer reservaciones, llame a su agente de viajes, visite el sitio Web www.royalcaribbean.com/español. Los profesionales de viajes deben visitar el sitio Web www.cruisingpower.com.

#

Contactos:

Rebecca Barba

Gerente, Mercadotecnia Global y Comunicaciones

rbarba@rccl.com

305 982-4944

María Torres

Ejecutiva Principal de Cuentas

Mercadotecnia Global y Comunicaciones

mariatorres@rccl.com

305 539-6065